

# Eine Freude für Augen, Ohren und Seele

Musikalisches Abendgebet in besonderem Ambiente – Konradis beeindrucken ihr Publikum

**Unterneukirchen.** In der voll besetzten Johanneskirche haben die Konradis vor und mit den Zuhörern von nah und fern ein musikalisches Abendgebet gestaltet. Dass es sich bei ihrem Programm „Mehr als du glaubst“ nicht um ein Konzert, sondern um ein gesungenes Gebet handelt, unterstrich Pfarrer Heribert Schauer in seiner Begrüßung. Die ihm aus seiner Kaplanszeit in Burghausen bekannte A-cappella-Gruppe erfreute die Zuhörer mit teils getragenen, teils rhythmisch-schnellen Liedern. Gospels wie „Burden Down, Lord“ waren ebenso vertreten wie „If ye love me“ von Thomas Tallis oder „Lass mich nah sein bei Dir“ von Lorenz Maierhofer.

Die besondere Akustik der Johanneskirche stellte den passenden Rahmen für das Abendgebet dar. Farbige Lichtakzente unterstützten zudem die feierliche Stimmung. Zwischen den Liedern teilten Michael Mitterer, Jochen Englmeier und Elfriede Mitterer ihre



Die Konradis erfüllten die Johanneskirche mit ihrem eindrucksvoll gesungenen Gebet. – Foto: Paulus

Gedanken zum Thema „Glaube und Leben“ mit. Ihre persönlichen Zeugnisse wurden von den Zuhörern mit Zustimmung und Applaus bedacht und regten zum Weiter-

denken an: Welche Rolle spielt der Glaube in meinem eigenen Leben? Nach einer kurzweiligen Stunde schloss das musikalische Abendgebet mit dem gemeinsam gesun-

genen Lied „Uyingwele Baba“ („Du, Herr, bist heilig“). Die am Ende gesammelten Spenden kommen einem karitativen Zweck in der Pfarrei zugute. Von Seiten der Kirchenverwaltung erging an diesem Abend das Angebot, das geistliche Ereignis im Pfarrheim ausklingen zu lassen. Erfüllt und beschwingt gingen sowohl die Sänger als auch die zahlreichen Besucher auseinander – verbunden im Gebet und in der Freude an der Musik.

Schon mehrfach machten die Konradis in den vergangenen Monaten von sich reden durch ihre eindrucksvollen Stimmen, die sie zur Ehre Gottes und zur Freude der Menschen einsetzen. Benannt sind die Konradis nach ihrer Herkunftspfarrei St. Konrad in Burghausen. Als geistliche „Boygroup“ bieten sie neben ihrem Programm „Mehr als Du glaubst“ auch weltliche A-cappella-Stücke. Weitere Informationen finden sich auf der Homepage [www.die-konradis.de](http://www.die-konradis.de).

– Petra Hechfellner